

BAB 1

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Wanita sering merasakan kesulitan memilih jenis kontrasepsi. Tidak hanya karena terbatasnya jumlah metode yang tersedia, ketersediaan fasilitas, tetapi juga karena informasi yang didapatkan sedikit. Sehubungan dengan kesehatan individual, dan seksualitas wanita atau biaya untuk memperoleh kontrasepsi. Wanita harus menimbang banyak faktor dalam memilih suatu metode seperti efek samping yang akan terjadi, cara mendapatkan metode tersebut dan lain sebagainya. Banyak wanita atau ibu memilih alat kontrasepsi berdasarkan pengalaman teman, mereka tidak mengetahui manfaat dan kerugian dari alat kontrasepsi yang dia pakai, sehingga tidak jarang banyak ibu yang mengeluh saat menggunakan alat kontrasepsi.

Kurangnya minat penggunaan alat kontrasepsi IUD disebabkan karena berbagai faktor antara lain tingkat pengetahuan tentang alat kontrasepsi IUD, tingkat pendidikan yang rendah, dan juga pengaruh dari lingkungan sekitar. Promosi kesehatan ini juga bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada Wanita Usia Subur (WUS) di dusun Karanganyar sehingga dapat memahami tentang alat kontrasepsi IUD. Dengan diberikannya promosi kesehatan kontrasepsi IUD terhadap akseptor KB IUD diharapkan Wanita Usia Subur (WUS) dapat mengetahui manfaat dan kerugian alat kontrasepsi IUD secara jelas, sehingga WUS dapat menggunakan alat kontrasepsi tanpa ada paksaan.

Survey pendahuluan di Dusun Karanganyar, Plupuh, Sragen, didapatkan bahwa prosentase pengguna alat kontrasepsi yaitu kontrasepsi IUD 10 orang (1,9%), kontrasepsi suntik 217 orang (41,8%), kontrasepsi implant 55 orang (10,5%), kontrasepsi MOW 30 orang (5,7%), kontrasepsi kondom 42 orang (8,9%), kontrasepsi pil 116 orang (22,3%), tanpa kontrasepsi 49 orang (9,4%). Dari survey yang telah dilakukan alasan ibu tidak menggunakan alat kontrasepsi IUD karena tidak mengetahui manfaat dan kerugian alat kontrasepsi IUD secara keseluruhan.

Berdasarkan hal tersebut diatas, penulis tertarik untuk melakukan asuhan pada pasien tentang “ Promosi Kesehatan Tentang Kontrasepsi IUD Untuk Meningkatkan Pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS) Di Dusun Karanganyar, Plupuh, Sragen”.

B. RUMUSAN MASALAH

Berdasarkan uraian latar belakang diatas, maka dapat di rumuskan masalah sebagai berikut “Bagaimana Promosi Kesehatan Tentang Kontrasepsi IUD Untuk Meningkatkan Pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS) Di Dusun Karanganyar Plupuh Sragen”.

C. TUJUAN PENELITIAN

1. Tujuan Umum

Untuk mendeskripsikan hasil promosi kesehatan tentang kontrasepsi IUD dalam meningkatkan pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS).

2. Tujuan Khusus

- a. Mendeskripsikan pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS) tentang IUD sebelum diberi promosi kesehatan di Dusun Karanganyar Plupuh Sragen.
- b. Mendeskripsikan pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS) tentang IUD setelah diberi promosi kesehatan di Dusun Karanganyar Plupuh Sragen.
- c. Mendeskripsikan pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS) tentang IUD sebelum dan setelah diberi promosi kesehatan di Dusun Karanganyar Plupuh Sragen.

D. MANFAAT PENELITIAN

1. Manfaat Teoritis

Menambah pengetahuan khususnya bidang kesehatan tentang kontrasepsi IUD.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi Tenaga Kesehatan

Sebagai tenaga kesehatan di Dusun Karanganyar Plupuh Sragen dapat mendorong masyarakat dalam peningkatan penggunaan KB jangka panjang agar ikut menggunakan KB IUD dan menambah data untuk meningkatkan penggunaan IUD.

b. Bagi Institusi dan Pendidikan

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai tambahan referensi ilmu di STIKES 'Aisyiyah Surakarta khususnya tentang "Promosi Kesehatan Tentang Kontrasepsi IUD Untuk Meningkatkan Pengetahuan Wanita Usia Subur (WUS)".

c. Bagi Klien

Penelitian ini dapat menambah pengetahuan tentang KB IUD